

Bendicen vitral donado por Embajada de Cuba a monasterio en Colombia



Bogotá, 16 jul (RHC) Un vitral donado por la Embajada de Cuba en Colombia al monasterio Santa Inés, en Tenjo, departamento de Cundinamarca, fue bendecido el pasado domingo, detalló la sede diplomática.

La obra fue entregada a la institución religiosa en octubre pasado por la sede diplomática y representa la aparición de la Virgen María a los Tres Pastorcitos (Lucía dos Santos y sus primos Jacinta y Francisco Marto) hace más de 100 años cerca del pueblo de Fátima en Portugal.

El vitral engalanó por años un sector de la legación cubana en Bogotá, pero fue retirado debido a una reparación capital del edificio; no obstante, la representación diplomática de la isla quiso preservar la obra y donarla a esa institución en el contexto del 70 aniversario de la creación en Cuba del monasterio de Santa Inés.

En la ceremonia de bendición participaron las hermanas del convento, de las cuales cuatro de ellas vivieron en el monasterio homónimo de Cuba en distintas temporadas.

La entidad religiosa agradeció a la embajada por este gesto, símbolo del respeto y la admiración del pueblo cubano a la labor que desarrolla esa institución.

En su momento, la ceremonia de donación del vitral fue presidida por el embajador de Cuba, José Luis Ponce, quien agradeció el afecto de las hermanas del monasterio y su disposición a recibir, preservar y mostrar esta obra artística.

El diplomático también resaltó los lazos de amistad que unen hoy a los pueblos de ambos países.
(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228755-bendicen-vitral-donado-por-embajada-de-cuba-a-monasterio-en-colombia>



Radio Habana Cuba